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La gente no quiere reconocer el bien, incluso 

estando en el máximo nivel del mal todo está normal, 

se piensa pero ¿no en activa conciencia y 

conocimiento de lo contemporáneo? Parece que 

durmieran en los ojos de quien lo ve o, que no existe 

nada, el mundo ha terminado. ¡Un día entenderás! 

Cuanta idiotez hay en nosotros, tal vez es del mal 

adquirido o, de la imposición ignorante y maligna que 

ha cedido al silencio, un universo no declarado es 

colorido de luces anticristianas, también hoy se les 

insinúan la idea, su infierno en la tierra. El silencio, el 

horror, el falso fascismo luego, el desconocer la 

potencia es el punto máximo de la ceguera que puede 

ser creado, por otro lado continuamos en la realidad, 
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incluso si el discurso ha sido descuidado, la 

naturaleza no puede cambiar, los objetos se 

concretizan como en un diseño, en cierto punto se 

convierten en nuestro objetivo, sin ninguna razón en 

sí mismo. 

 

         Hablar en primera persona es difícil, has 

visto a aquellos que quieren cambiar el mundo, ¿por 

qué pararon? Aquí todo está disponible, concreto. Es 

un desastre, quizás algún día renaceremos beatos. 

 

    Un diseño creado en el tiempo de las 

experiencias que se esconden, un día llega como un 

tren, se realiza incluso donde es prohibido o, donde 

es imposible. Quiero sobre la ignorancia, abrir los 

ojos a lo que existe, y que depende de aquello que se 

ve. El bien no es imposible de pagar, el mal no se 

puede conseguir. La realidad de este mundo está en 

otro, seremos todos iguales de nuevo, es una 

situación embarazosa, en el mayor de los males nadie 

sabe nada, en los ojos de todos es evidente que 

estamos en una posición diferente a la del Estado, las 

instituciones interesadas dicen mucho pero parecen 

haber desaparecido por ahora, habrán disturbios, el 

fin del mundo. Viviremos una cobertura psico-física,  

un engaño o una disfunción existente creada,  como 



4 

 

 

detenida en el sitio, abiertos de pensamiento pero sin 

las respuestas. Prueba a dar opiniones, estamos todos 

aquí y nadie puede juzgarte, ¿no es cierto? Habrá 

inconvenientes y pruebas. Cada quien vive en su 

propio mundo, después viviremos todos juntos, y 

todos sabremos las cosas de todos. Qué es el futuro 

cierto del mundo, ¿una grieta que lo rompe todo? 

No, es el falso fascismo que nos ocupa la mente, para 

hacer que se quede todo lo malsano y decrépito, 

como de quien la realidad es de un mundo hecho 

para acabarse, para iniciar uno nuevo, un 

computador con un software muy diferente. Existe 

una montaña que escalar, como no hay nada, ¡tu mal 

debe ser vencido! La sociedad esta derrotada 

completamente,  destinada a arruinar las mentes y los 

cuerpos. Uno proceso iniciado no se puede cancelar,  

se va siempre mas allá o más arriba hasta que se 

acaba,  después esta el infinito y luego nada puede 

recuperarse para hacerlo regresar a lo normal,  la vida 

se vuelve algo más,  de nuevos hábitats si, el infierno 

post mortem, un campo sagrado y un hospedaje 

saludable, que ya existía y esta renovado. Déjanos 

solos, Estados corruptos lo que sucede ahora no se 

trata de su causa… es un chiste pero descubrimos un 

nuevo criterio de potencia,  la adaptación al comando 

toma, lo que ves, lo que sientes es, como no puedes 

renovarlos sentidos en cuanto a la experiencia del 
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justo, incluso siendo anormal es una alternativa 

necesaria, maravillosamente la vida es historia,  a 

partir del sentido de exclusión del mal,  incluso 

después de estar ahí, uno se reencuentra sanado en el 

bien , no se puede continuar sin repetirlo. Nunca 

tires esas cosas,  esa flor, la secuela después es 

extrañarlas,  quien ya lo escribió, todos desde el más 

rico al más pobre hemos aceptado o vivimos en el 

mal, como me digo a mi mismo ya cumpliste pero no 

tienes una existencia conclusa o, legal. Absurdo es 

negar la evidente presencia de quien ha dicho que es 

una cuestión personal, el oprobio se abrirá, el mal 

igual a la mafia, nada estará garantizado el día de hoy, 

como el invierno la próxima estación, solo el bien 

ayuda a distinguir. Indumentaria nueva moderna, un 

tejido fresco, accesorios nuevos y opcionales. Un día 

el viaje será de ida, no como ahora o en nuestros días 

con la cabeza arruinada por seres escondidos detrás 

de nosotros, partes perdidas del cerebro. Será como 

despertar después de veinte años, el futuro necesario. 

Quien dice  de contentarse con que el mal es todo, 

en lugar de un estado de paso,  que crees que nos 

pueda costar, admitir que todo es real descrito en su 

naturaleza, habría más libertad. ¡Ah! Lindo es usar los 

vestidos del bien. Días, meses, años de ropa y prisión. 

Hoy que todo está deshecho, siempre todo para 

rehacer, aterrizas a alguien, todo está como lo 
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dejamos, estamos siempre para siempre, cuidando…. 

el día será como una flor una vez que las barreras de 

rechazo común sean destruidas, un malestar como 

los ya tomados, si lo sabías ¡venga! Debemos estar 

satisfechos de nuestra propia posición como ideal,  

creada por nosotros mismos para reflejar cuál es 

nuestro deseo personal. La vida no continua 

normalmente querido/a pero, existe un mal o un 

bien ¿Qué dices? No es tan leve, está fuera del 

silencio, ¿Cómo podemos dejar de notar lo que 

queda del fascismo? 

 

    Vivimos prisioneros del mal como niños,  es 

gracioso tener miedo de lo más conocido del mundo 

incluso si no se ha dicho nunca, solo en el arte 

encontré evidencia, el resto es ley o silencio, si algo 

es la ignorancia es una lobotomía. Cuanto poder se 

esconde detrás de lo que se nos está prohibido o 

vetado, cuánto más fácil es el bien, basta solo una 

llamada, un pago aceptado en todo el mundo… es 

todo el bien. Adiós a la próxima vida, oprime ese 

botón, y ahora se hará el silencio, y todo será tuyo. 

Sería como negar decir todas las cosas que no se 

pueden hacer para abrir el infinito o, tu persona, me 

dijeron que lo hiciera solo, pero es un acto social 

global que el mundo sea poseído por el bien. Nada 
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de nada, cuán malo es aquel período de perdición,  de 

disolución del alma pero detrás hay un gran engaño 

que queda atrapado, traicionado entre traidores, es el 

contrario como ya no existe ¡No fuimos la 

disolución!, que bella es la libertad, descubrí que 

hemos sido siempre nosotros, soy yo la máxima 

realización de los sueños humanos,  el bien, así 

incluso se justifica la gran controversia de las 

personas, incluso todavía parados en la nada, no 

sucedió, entonces no se puede traer el mal sobre uno 

mismo, de esta forma desaparece todo. De igual 

forma no se dice nada, un día ocurrirá todo, lo que 

ya pasó y lo que pasará, es mejor sobrevivir con poca 

objetividad, las personas que lloran quién sabe si 

todavía existen…. Existen quienes no conocen la 

concreción de hablar con una voz nueva, estar libres 

de falsas redes, en otro mundo falso, en cambio 

habría otro mundo real que debería ser excluido del 

exceso de ignorancia, del olvido. La vida es arte, 

vivirla es el actor que recita las partes de la puesta en 

escena, mientras en nuestras mentes existe el caos, el 

orden se puede alcanzar incluso naturalmente, en 

caso de que lo que existe se pueda describir en todas 

partes, ¡son ladrones! El presente es lo viable, un día 

llegaremos nuevamente, la naturaleza sola hace su 

trabajo, como la nieve que cae sobre algunos objetos, 

quieren que silenciemos lo bueno todos los días, que 
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no creemos muchos problemas, detener las faltas 

graves. 

 

    Recuerda, imágenes de vida,  el futuro y el 

presente,  no como decir en algún momento que 

debe hacerse realidad, debemos aliarnos para acabar 

con el estado del mal, declararse en otro estado y 

luego, continuar. En una tarde tranquila sería lindo 

pensar que solo somos nosotros en todo… se dice 

que el mal está ahí pero, ciertamente existe hoy en 

día, hace falta estar vivo para saberlo. Creo que 

ninguna mitad de época sea tan inútil como esta en 

la que estamos viviendo, el futuro libera, la paz de las 

experiencias dominantes, la destrucción del falso 

poder. ¡Ah ya! Ellos mandan y, yo vivo en una 

botella. ¡No se sumerge lo bueno! Eso es malo, nos 

prometimos lo falso, basta ver lo panorámico,  

(dieciséis, noveno) y unirlo al mapa geográfico. 

Comunicación, entre opiniones comunes, diseños 

que comprueban la realidad, un bien propio como las 

otras cosas, más bien son otros o menos. Una cosa 

querida pero factiblemente cierta, una realidad 

afuera, un salir de casa,  singular en el punto: 

prisiones o ropa. 

 

    El mundo posee una plaga, nadie sabe la 
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solución esa es la verdad o, es la dimensión y la 

cercanía del problema, esto significa que el proyecto 

no puede adaptarse, la ley es una sola,  en todo caso 

única, gente disuelta si,  el contexto no es presentado, 

quién pregunta si el bien existe. Se vive en un mal 

organizado, te parece un sueño- incubo, lo 

importante es creer en Dios en el peor lugar que haya 

existido como este, dile a todos, incluso si los supera. 

Poderes nuevos, poder de nuevo. Se carece de 

reconocimiento, en un mundo donde una anarquía 

maligna gobierna, la última de las cosas reales que 

hacen cambiar el pensamiento, creando confusión. 

Los muchachos quieren hacer el bien, esto debe 

pasar,  empezando por desconocer el mal pero, es de 

día y todos están dormidos en esa extraña verdad. 

 

    El bien será un sueño para muchos pero, en 

realidad parece la salida del mal, se necesita tener 

cuidado de no adorar a esos animales sin Dios,  

siempre aléjate de ese monstruo, en primer lugar 

presta atención a las palabras que escuches y, al 

significado que tienen todas juntas en la misma frase. 

Quien ha mezclado el bien con el mal para hacerlos 

vivir juntos, será juzgado en el día del juicio,  si no lo 

hicieron ya sin embargo el asunto está muy presente 

en la vida de cada quien, es el uso que se hace de él, 
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excepto el común de la no observancia o la mala 

creación del bien. 

 

    Nadie dice que comenzó una nueva era, no 

han entendido que solo el bien puede programar la 

vida, yo el maestro y el yo, será culpa de la regulación 

multifascista de nuestras instituciones o, de la 

asunción del mal sobre nosotros que es una posición 

inmortal en estos días, quien programa un software, 

sin ofender no está extinto, tienes que ser bueno en 

desprenderte de todo y de todos. El mundo se 

detuvo, todos estamos quietos, las cargas ya se 

establecieron, el tiempo pasa y nos quedamos cada 

vez más solos, es entre nosotros donde las cosas se 

aclaran, se dice que si aún no se está despierto, 

entonces realmente nos habríamos equivocado. 

 

    Aquí en el año cero cinco se notan aún 

muchos abusos, abandonos porque todo está 

abandonado como conjunto, siempre hay una 

necesidad de confrontación, como se puede hacer 

vivir a los jóvenes sin historia o, bien, como 

productos legales jamás presentados, yo creo que tal 

vez se necesito un poco mas de ejercicio, unidad 

entre las partes del cerebro, asegurarse de no hablar. 

Quiero un mundo libre, no como Italia, Europa en 
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este silencio, lejos de las cárceles, las puertas 

colocadas en estos lugares, como las ventanas. Eso 

no es un sueño, si quieres es una realidad tardía. La 

última protesta garantizada ante esta fea realidad que 

cambia al bien absoluto, la declaración del día en el 

que vivimos molestará siempre más y más, un mundo 

nuevo es el futuro, pero el pasado no puede borrarse, 

de hecho debe ser recuperado para crear una línea 

continua. 

 

    Casas, brotes, la tarde, la mañana, las luces de 

los faroles, sorprende que la capacidad de 

recuperación de todos sea encontrar el camino, la 

exclusión del mal causa sensaciones nuevas. El 

futuro es hermoso, es todo un arte hacer presente, lo 

que es el mañana. Somos poderosos como es Dios 

sobre el noventa por ciento de la población, su 

presencia siempre sorprende a todos, pero no te 

detengas en la cantidad, quizás todavía es temprano, 

ningún padre tiene la voluntad de no hacer que sus 

hijos sientan el mal y, de abrir la boca. 

 

Llego hasta aquí, hasta una próxima y nueva aventura, 

G. 


